

# *Aux mères canadiennes !*

---

## INTRODUCTION

---

La production hygiénique du lait, pour l'alimentation de vos familles, est d'importance majeure pour vous et pour l'Etat. Un lait sain est absolument nécessaire. C'est la base fondamentale du développement physique et la santé, la vigueur, la force de résistance si nécessaire à la tension nerveuse de la vie moderne dépend d'une bonne alimentation.

Le lait est un produit qui se contamine facilement et fréquemment par des souillures visibles au moment de la traite, mais surtout par des micro-organismes invisibles à l'œil nu. Cette dernière contamination a dû avoir lieu à l'insu du cultivateur, du laitier et du consommateur.

La plus fréquente et souvent la plus dangereuse, provient de poussières bactériques, de microbes, de germes de maladies contagieuses et de toxines, qui sont le produit de la vie de ces germes, et dont la présence ne peut être reconnue que par le microscope et l'ingestion expérimentale.

Ces microbes consomment une partie du lait, en affaiblissent la valeur nutritive et y laissent des substances qui, souvent, contiennent des poisons dont l'origine peut remonter jusqu'à la vache elle-même.

*Le lait pur n'existe pas*, il est toujours plus ou moins souillé, plus ou moins toxique, car on ne peut guère s'attendre à ce que les cultivateurs, les laitiers, les épiciers et les consommateurs prennent les moyens d'en exclure des souillures qu'ils ne voient pas et dont un grand nombre ignorent même l'existence.